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Notizie, storie, progetti, novità dalla sezione 
 
 
Ripresa attività 
 
Dopo la pausa estiva di agosto con settembre riprendono le attività di sezione. In sezione all’albo degli 
annunci c’è un foglio nel quale chi desidera avere il CD riguardante le serate sulla propagazione può 
prenotarsi e a breve sarà distribuito il CD che contiene le presentazioni fatte nelle varie serate ed una 
raccolta di programmi per la previsione della propagazione.  
Il CD contiene le presentazioni fatte nelle serate in sezione con gli ultimi aggiornamenti che l’autore della 
presentazione ci ha portato nell’ultima serata nella quale abbiamo avuto il piacere di averlo con noi, 
ringraziamo ancora Pierluigi IV3PRK per l’ottimo lavoro fatto. 
 
Prossimi eventi 
 
Ricordiamo  ai soci che sabato 14 ottobre si svolgerà la preannunciata gita nella laguna di Marano, 
sollecitiamo i soci ad iscriversi in quanto dobbiamo dare conferma agli organizzatori del numero di 
persone presenti.  
La gita si svolgerà in motonave che ci permetterà di visitare la laguna di Marano e di visitare alcune 
isolette della laguna, la gita comprende il pranzo a base di pesce, per quanti non gradiscono il pesce è 
opportuno che ci informino prima dare disposizione agli organizzatori di predisporre il pranzo alternativo. 
Ricordiamo che la gita è aperta anche ai non soci e familiari, in sezione abbiamo predisposto un foglio 
dove ognuno scriverà la propria adesione ed il numero di persone che saranno presenti, sempre in 
bacheca della sezione è esposto il programma delle gita. 
Ci auguriamo che l’adesione sia numerosa e che possiamo trascorrere una giornata in allegra 
compagnia, le adesioni potete anche comunicarle al segretario o al presidente via email o telefono.  
 
Proposte dai soci 
 
Abbiamo ricevuto da un socio una lettera che volentieri portiamo a conoscenza dei soci, in una 
precedente news letter avevamo annunciato il contenuto della lettera ma forse con la pubblicazione 
della lettera completa forse qualcosa si muove, a tutti buona lettura e……meditate gente meditate ed 
agite. 

Zuppa di malga al cw 
 
Mi rendo conto che il contenuto di quanto segue possa sembrare la classica zuppa sulla telegrafia 
servitaci piu' volte su vari piatti,la differenza si potrebbe ricercare negli ingredienti, un po’ come la “Sopa 
colada della Maria del Pian del Radego” che in un noto ristorante di Solighetto a noi dipendenti veniva 



proposto come piatto d'elite (brodo povero di malga con pezzi di pane raffermo),ma veniamo a questa 
mia zuppa.  
Qualche volta uso le apparecchiature in trasmissione ma spesso faccio l'SWL, passione che mi trascino 
da oltre trenta anni con il nominativo I1 13594, premetto che non disdegno fare qso in cw sbatacchiando 
rigorosamente con tasti verticali tutto quello che ho appreso mi viene dalla pratica sul campo a 
dall’ascolto e saltuariamente chiacchero  in telegrafia con qualche nostalgico naturalmente a velocità da 
lumaca. 
Alcuni giorni fa seguivo, come sottofondo, un qso via ripetitore dell'amico IV3ZAC in merito ai corsi di 
telegrafia che tiene nei locali della sezione di Pordenone, sia per neofiti che per gia' esperti, un suo 
corrispondente (HHX?) osservava che dopo il corso presso la sede sarebbe interessante far seguire dei 
QSO via radio per dare un senso di realta' operativa nonche di approfondimento e allenamento. 
Ed ecco l'idea che mi farfuglia in testa da tanti anni, e come idea puo’ essere accettata, modificata, 
abbellita, o cestinata :  perche’ non prendere in considerazione di usare a carattere permanente, come 
fosse un ripetitore, la frequenza dei due metri nella parte bassa ove libera da altri usi, 144.175 o dintorni, 
di spazio da quelle parti se ne trova, ed usarla come frequenza da appuntamento per “lucciole 
telegrafiche”, per coprire il Pordenonese basta poca potenza, una semplice antenna verticale, un tasto, 
un pizzico di voglia, e siete gia’ operativi. 
Due parole per l'operativita' : quando ci si apparta nello “stanza dei bottoni”, dare la scossa al sistema 
mettere in stand-by un trx e mentre ci si dedica ai vari dx nelle altre gamme o ci trastulla con il 
compiuter, lanciare di tanto in tanto un qrv, il nominativo o il classico  . . - - . . , la fonia in usb, 
tassativamente vietati i fischi, naturalmente e' impensabile mettersi a chiamare a vuoto, pero' se si e' 
certi che in quella certa frequenza e diciamo dalle 20.30 alle 22.30, ci puo' essere qualcuno in ascolto, 
ecco che il segnale di presenza farebbe innescare il fatidico incontro telegrafico, non occorre emulare il 
noto ritornello "tutte le sere sotto quel lampion" di tanto in tanto un saluto, un paio di passaggi in codice o 
in chiaro e poi via di nuovo ai precedenti dx, in fondo e' un gioco. 
E' importante durante le prove abituarsi ad usare il codice Q, RPT per farsi ripetere, QRS per rallentare, 
OK se si e' compreso tutto, e usare il KN per far capire al corrispondente di riprendere, e i due punti alla 
fine del qso, il SK lo odio sa di cimitero, scollegare il microfono, Biagi al Polo non aveva il microfono, 
vogliamo o no abituarci a dialogare in cw! 
Gia' altre volte con qualche allievo del buon Bepi ho tentato questo tipo di approccio ma il piu' delle 
volte, adducendo a chiare scuse, si tagliava la corda, chiaramente l'interesse per la telegrafia era a 
livello zero finalizzato esclusivamente al superamento dell’esame.  
Dato per certo che questa idea suscitera' solo ilarita' soprattutto in questi tempi di digitalizzazione, Wi-Fi, 
Internet, ATV, ecc., e dove anche le trasmissioni radiantistiche gestite totalmente dal compiuter sono 
una realta', vedi SDR, per farmi perdonare e per digerire la zuppa offro il caffe' a chi si e’ saziato con 
questa brodaglia, ma se siete in tanti solo acqua minerale, accetto volentieri suggerimenti, critiche ed 
insulti purche’ garbati. 
73 ES GOOD DX DE IV3UJT              e-mail : iv3ujt@alice.it 
 
Ultime Info 
 
Il consiglio direttivo della sezione di Pordenone informa i soci, con preghiera di divulgarlo anche ai soci 
che  non ricevono questa newsletter, che nella riunione di martedì 25 luglio 2006 è stato deciso che a 
partire da oggi e fino a giovedì 12 settembre 2006 si effettuerà una raccolta di fondi da destinare alla 
associazione “LA VIA DI NATALE” per ricordare l’amico Francesco Bastianello IV3TKS scomparso 
recentemente, a tale scopo in sezione è stata predisposta una cassettina per la raccolta dei fondi. 
A questa raccolta si sono unite anche le sezioni ARI del Friuli Venezia.Giulia. 
 
In questi giorni vi giungerà RadioRivista di settembre, nell’etichetta bianca che trovate all’interno della 
confezione e che riporta il vostro indirizzo  trovate una prima riga con il vostro indicativo ed un codice, 
conservatelo in quanto qei dati sono lo userid e la password per accedere alle aree riservate del sito 
www.ari.it  il sito attualmente è in fase di espansione e presto sarà disponibile un forum ed altri servizi 
online. 
Con il numero di ottobre sarà ripetuto l’invio dello userid e della password.  
 
Redatto il  6/9/2006 da IV3EHH Pietro 

http://www.ari.it/
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